

Ensemble pour Chevreuse

"Répéter pour exister !". Au grand dam de la vérité, à chaque Conseil municipal, la tête de liste de Chevreuse 2014 et sa seconde répètent inlassablement que la Maison des associations et la future crèche doivent se faire "en inter-communalité" ! Problème d'audition, de compréhension ou les deux ? Le Maire, Claude Génot, leur répète encore et encore que toutes les communes de la CCHVC ont fait savoir qu'elles ne souhaitent pas s'associer à ces deux projets.

Arguments chocs de nos deux conseillers continuant à faire fi des réponses négatives des autres communes : "cela coûterait moins cher !" Mais bien sûr, la même maison, pour les associations de 10 communes au lieu d'une seule, au même prix et de même surface ! On croit rêver.

Ne sachant plus quoi inventer et après avoir voté contre les demandes de subventions (cela ne s'invente pas !) nos deux

"spécialistes" ont décrété que l'emplacement n'était pas non plus adapté (qui n'a pas entendu que le terrain était inondable, comme tout une partie du centre-ville de Chevreuse, d'ailleurs ?). Résumons la situation : "construire une Maison des associations et une crèche en partenariat avec des communes qui n'en veulent pas sur un terrain qui ne s'y prête pas, c'est la proposition de Chevreuse 2014 !".

Soyez juges de la valeur de tels arguments. Au regard des besoins constatés et afin de tenir nos engagements, ces projets verront le jour et seront réalisés avec une gestion rigoureuse et adaptée au contexte budgétaire.

Répéter pour exister quitte à dire n'importe quoi, c'est une façon de faire, pour notre part, avancer et respecter nos engagements c'est une façon plus glorieuse et plus noble.

Ensemble pour Chevreuse - La Majorité municipale